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CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL  29/05/2014 

Verbale n° 4 

 

In data 29/05/2014, alle ore 17.50 presso la Scuola Secondaria di primo grado dell’I.C. di Pianoro si 

è svolta la riunione del Consiglio d’Istituto, con il seguente O.d.G.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione Conto Consuntivo E.F.2014; 

3. Variazioni e verifica intermedia al Programma Annuale; 

4. Bandi di gara: 

 Assicurazione alunni, 

 Bus uscite didattiche e viaggi istruzione, 

 Libri di testo scuola primaria a.s. 2014/2015. 

5. Superamento fino al 10% tetto di spesa libri testo; 

6. Rinnovo convenzioni a.s. 2014/2015; 

7. Accettazione donazioni; 

8. Ratifica date e luogo campo solare comunale; 

9. Criteri di assegnazione docenti alle classi a.s. 2014/2015; 

10. Calendario scolastico a.s. 2014/2015; 

11. Comunicazioni del Dirigente Scolastico; 

12. Comunicazioni dei Consiglieri. 

 

Risultano assenti i seguenti Consiglieri: Basile P., Repetto E., Protti B. 

Subentra in seduta consiliare alle ore 19.25 circa la Consigliera Fontana L. 

E’ presente alla riunione il D.S.G.A. Carriero Patrizia. 

Funge da segretario la Consigliera Pisanello Maria. 

 

PUNTO 1. APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE. 

Comunicata la presa visione del verbale della seduta precedente, si vota per l’approvazione. 

Il verbale è approvato all’unanimità. (Delibera n°61) 

 

PUNTO 2. APPROVAZIONE CONTO CONSUNTIVO E.F.2014. 

Il D.S.G.A. illustra la “Relazione del Conto Consuntivo dell’Esercizio Finanziario 2014. (V. 

Allegato). 

La suddetta relazione è stata approvata dai Revisori dei Conti nel mese di aprile. 

Si dichiara che gli obiettivi programmatici/didattici sono stati sostanzialmente raggiunti. 

Si illustrano delle variazioni effettuate nel corso della gestione. (V. Allegato). 

Non essendoci considerazioni da parte dei Consiglieri, si procede all’approvazione del Documento 

Conto Consuntivo dell’Esercizio Finanziario 2014 con relativi allegati: voto favorevole 

unanime. (Delibera n° 62). 

 

PUNTO 3. VARIAZIONI E VERIFICA INTERMEDIA AL PROGRAMMA ANNUALE. 
Il D.S.G.A. illustra la Documentazione delle variazioni e verifica intermedia al programma 

annuale, visto che il C.I. è chiamato ad eseguire una verifica sullo stato di attuazione del 

programma gestionale. (V.Allegato). 

Il Consiglio approva il suddetto Documento con voto favorevole unanime. (Delibera n° 63). 

 

PUNTO 4. BANDI DI GARA: ASSICURAZIONE ALUNNI, BUS USCITE DIDATTICHE E 

VIAGGI ISTRUZIONE, LIBRI DI TESTO SCUOLA PRIMARIA A.S. 2014/2015. 

1. Assicurazione alunni: si rammenta che lo scorso anno ci si è rivolti ad un Broker che 

supportasse l’Istituto nell’individuazione di un’adeguata Agenzia Assicurativa. 
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Il D.S.G.A. chiede al C.I. di valutare se rivolgersi nuovamente ad un Broker o procedere 

autonomamente come Istituto, con gare di aggiudicazione svolte in autonomia. 

La richiesta nasce da varie riflessioni: ad esempio, da un confronto con vari Istituti presenti sul 

territorio, il nostro Istituto paga una quota per alunno elevata; l’assunzione di un broker comporta 

un carico ed un onere economico più elevato per l’Istituto… 

Quindi, agendo in autonomia esiste una reale e sostanziale possibilità di risparmio a livello 

economico. 

Inoltre si chiede di valutare se affidarci a delle Compagnie Assicurative del territorio o meno. 

Dopo attenta analisi il Consiglio  approva con voto favorevole unanime quanto segue: 

 

 procedere autonomamente come Istituto e con gare di aggiudicazione svolte in 

autonomia, senza affidarci ad un Broker; 

 

 affidarsi a delle Compagnie Assicurative del territorio per questioni logistiche di 

agibilità e comodità. 

 

(Delibera n° 64). 

 

2. Bus uscite didattiche e viaggi istruzione: il D.S.G.A.  propone di:  

 

 effettuare una gara con due lotti, ossia con una valutazione separata.  

 

Il Consiglio d’Istituto approva con parere favorevole unanime.  (Delibera n° 65 ) 

 

3. Libri di testo scuola primaria a.s. 2014/2015: il D.S.G.A.  informa che il Comune ha dato 

l’autorizzazione a indire la gara d’appalto per i libri di testo; ora l’Istituto procederà a chiedere il 

preventivo a varie cartolerie presenti sul territorio. 

La Consigliera Michelini  avanza la proposta di rivolgersi direttamente a qualche casa editrice. 

Il Consiglio, dopo varie argomentazioni, si riserva di acquisire maggiori informazioni rispetto 

alla proposta succitata e di valutarne la validità in futuro. 

Si procede ad approvare con voto favorevole unanime l’ indizione di gara per i libri di testo 

con la richiesta di preventivo di spesa presso varie cartolerie presenti sul territorio. 

(Delibera n° 66). 

 

PUNTO 5.  SUPERAMENTO FINO AL 10% TETTO DI SPESA LIBRI TESTO. 

Rispetto al tetto di spesa dei libri di testo della Scuola Secondaria si illustra quanto segue: 

 le classi 1° rimangono dentro al tetto di spesa ( spesa: 279,30 euro – tetto di spesa: 

294,00 euro – differenza: - 14,70 euro);  

 le classi 2° rimangono dentro al tetto di spesa +10% ( spesa: 120,45 euro – tetto di spesa: 

117,00 euro – differenza: 3,45 euro – tetto spesa + 10% 128,70 differenza spesa + 10%: 

- 8,25 euro);  

 le classi 3°, hanno una differenza di spesa + 10% di euro 4,65 (spesa: 149,85 euro – tetto 

di spesa: 132,00 euro – differenza: 17,85 euro – tetto spesa +10%:145, 20 euro – 

differenza spesa + 10%: 4,65 euro). Il superamento del tetto massimo di spesa + 10% è 

dovuto alla necessità di garantire la continuità dei testi già in uso. Comunque lo 

sforamento rientra nel budget complessivo di spesa previsto per il triennio. (V. 

Allegato). 

 Il Consiglio  è chiamato a deliberare l’adozione dei libri di testo per l’anno scolastico 2014-

2015: voto favorevole unanime. (Delibera n° 67). 
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PUNTO 6. RINNOVO CONVENZIONI A.S. 2014/2015. 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto Flavia Calzà  illustra la Convenzione tra il Comune di 

Pianoro e L’istituto Comprensivo di Pianoro per l’utilizzo di locali scolastici da parte 

dell’Associazione Alfredo Impullitti. (V.Allegato). 

Rispetto alla Convenzione stipulata lo scorso anno,  si chiedono  due variazioni:  

 

 l’Associazione Impullitti si impegna  a mantenere i locali puliti e pienamente fruibili il 

mattino successivo ad ogni utilizzo per consentire lo svolgimento delle attività previste 

dal servizio scolastico e si impegna altresì ad effettuare le pulizie generali  per 3gg. alla 

settimana in giornate da concordare all’inizio dell’anno con la D.S.G.A.;  

 

 l’Associazione si impegna a proporre a titolo gratuito un corso musicale che includa 

cinque incontri per ogni classe quinta Primaria dell’Istituto Comprensivo di Pianoro e 

due lezioni per ogni sezione di scuola dell’Infanzia da programmare all’inizio dell’anno 

scolastico. 

 

Seguono varie considerazioni dei  Consiglieri che chiedono come mai la Scuola Impullitti, essendo 

una Scuola Privata, non sia in possesso di locali di proprietà ed usufruisca dei locali scolastici: 

Il Presidente del Consiglio Flavia Calzà  chiarisce che il Comune di Pianoro offre la possibilità di 

usufruire dei locali scolastici poiché lo ritiene un importante beneficio per i cittadini del territorio. 

 

Il Consiglio procede a deliberare le sopraccitate variazioni con i seguenti voti: 

- favorevoli 12 

- contrari 0 

- astenuti 1. 

 

Il Dirigente Scolastico illustra la Proposta di Convenzione tra Istituto Comprensivo di Pianoro 

e Comune di Pianoro per l’utilizzo della Palestra di Via dello Sport 5. (V. Allegato). 

Il Consiglio approva con voto favorevole unanime. (Delibera n° 68). 

 

PUNTO 7.  ACCETTAZIONE DONAZIONI. 

Il D.S.G.A. chiede delibera per l’accettazione di donazioni  di n° 2 LIM per il Plesso V. Neri. (V. 

Allegato). 

Si approva con voto favorevole unanime. (Delibera n° 69). 

 

PUNTO 8. RATIFICA DATE E LUOGO CAMPO SOLARE COMUNALE. 

Il Consiglio delibera  che lo svolgimento dei centri estivi comunali nei periodi  30/6/2014 – 

25/7/2014 e 25/8/2014 – 5/9/2014 sarà effettuato nel plesso della Scuola Primaria “D.Sabbi” per 

i bambini di scuola primaria e nel plesso Scuola dell’Infanzia “Colibrì” per i bambini di 4/6 anni. 

(Delibera n° 70). 
Inoltre, il Consiglio accetta la proposta della Consigliera Gruppioni riguardante la  richiesta di un 

indennizzo da parte del Comune per l’utilizzo, l’usura dei locali e/o la concessione  di servizi 

utili e beneficiari per la scuola con la sottoscrizione di una Convenzione; quindi si sottolinea il 

fatto  che la scuola sia beneficiaria di un “introito vincolato” al ripristino dei locali utilizzati.  

(Delibera n°71). 

Si approva all’unanimità. 

 

PUNTO 9. CRITERI DI ASSEGNAZIONE DOCENTI ALLE CLASSI A.S. 2014/2015. 

Il Consiglio delibera  e conferma con voto favorevole unanime i criteri di assegnazione dei 

docenti alle classi approvati negli ultimi anni: 

- considerazione delle criticità emerse 
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- continuità didattica 

- equilibrio del team (per classi e sezioni) 

- equilibrio del team nella precarietà del personale (per quanto attiene alla scuola 

Secondaria di primo grado). 

(Delibera n°72). 

 

PUNTO 9. CALENDARIO SCOLASTICO A.S. 2014/2015. 

Dal Collegio dei docenti del 21/5/2014 discendono le seguenti proposte di variazione al Calendario 

Scolastico 2014/2015: 

1° proposta: lunedì 16 e martedì 17 febbraio 2015 

2° proposta: lunedì 22 e martedì 23 dicembre 2014 

3° proposta: mercoledì 2 aprile e mercoledì 8 aprile 2015 

4° proposta: sabato 2 maggio e lunedì 1 giugno 2015. 

 

Il Consiglio, dopo varie argomentazioni in merito, esclude dalle votazioni la proposte n°2 ( lunedì 

22 e martedì 23 dicembre 2014) e la proposta n° 3 (mercoledì 2 aprile e mercoledì 8 aprile 2015). 

 

Si procede a votazione per: 

-  la proposta n° 1 (lunedì 16 e martedì 17 febbraio 2015). 

Esito della votazione: - favorevoli 5 

 

Si procede a votazione per: 

- la proposta n° 4 (sabato 2 maggio e lunedì 1 giugno 2015). 

Esito della votazione : - favorevoli 7 

 

N° astenuti 2. 

 

La maggioranza decide per la proposta n°4: sabato 2 maggio e lunedì 1 giugno 2015. (Delibera 

n°73).  

 

Si prende in esame la proposta delle insegnanti della scuola dell’Infanzia rispetto al Termine delle 

attività in data 26/6/2015 (dal 22/6/2015  al  26/6/2015 orario ridotto con uscita alle ore 13.30); 

le insegnanti evidenziano che tale decisione discende da motivi logistici/organizzativi ( sgombero-

sistemazione documentazione; diminuzione numero presenza dei bambini…). 

Il Consiglio procede a delibera con i seguenti voti: - favorevoli 11 

                                                                                 - contrari 1 

                                                                                  - astenuti 2. 

(Delibera n° 74). 

 

 

Non risultando comunicazioni del Dirigente Scolastico e dei Consiglieri, la seduta termina alle 

19.45. 

 

La segretaria verbalizzante                                                                                                           

        Pisanello Maria    

 

        Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

                                                                                                           Calzà Flavia                                                     
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